



# GARDA MEDIA

## Perkuat Silaturahmi Dengan Masyarakat, Kapolresta Banyumas Gelar Juguran Kamtibmas

Agung widodo - [BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID](http://BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID)

Nov 16, 2022 - 07:55



*Kapolresta Banyumas, Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, S.I.K., M.H., Menggelar*

BANYUMAS- Kepolisian Negara Republik Indonesia (disingkat, Polri) adalah Polisi Nasional Indonesia, yang bertanggung jawab langsung di bawah Presiden. Polri mempunyai moto Rastra Sewakotama yang artinya abdi utama bagi nusa bangsa. Polri mengemban tugas-tugas kepolisian di seluruh wilayah Indonesia yaitu memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, menegakkan hukum dan memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat.



Perkuat silaturahmi dengan merutinkan Komunikasi kordinasi dengan semua lapisan masyarakat, Kapolresta Banyumas, Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, S.I.K., M.H., didampingi didampingi Kasat Intelkam, Kasat Lantas, Kasat Reskrim, Kasat Samapta, Kasat Narkoba, Kapolsek Purwokerto Barat, Danramil Purwokerto Barat, Babinkamtibmas, Babinsa se-Kecamatan Purwokerto Barat, menggelar "Juguran Kamtibmas" lesehan medang bareng menu angkringan. Bertempat di Pendopo Kelurahan Pasir Kidul, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Selasa, (15/11/2022 ) malam.

Kapolresta Banyumas Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, S.I.K., M.H., menyampaikan, terima kasih atas antusias masyarakat yang hadir dalam Juguran Kamtibmas malam ini, Juguran seperti ini juga dilaksanakan di 27 Kecamatan se-Kabupaten Banyumas, setiap Selasa Malam Rabu dan Jum'at Malam Sabtu ditempat yang berbeda.

Juguran Kamtibmas dirangkai dengan acara gendu-gendu rasa dan menggali informasi langsung dari masyarakat, untuk bersama-sama meramu penyelesaian masalah di tengah masyarakat.



"Ini cara terbaik untuk dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif diawali dengan menumbuhkan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan dan perundangan-undangan", ujar, Kapolresta.

"Bersama masyarakat, bersinergi, berkolaborasi akan dapat mewujudkan Kabupaten Banyumas yang kondusif. dan Kapolresta mempersilahkan Stafa Perwira masing-masing Kasat untuk menjawab, menjelaskan secara rinci, menindaklanjuti semua yang ditanyakan oleh peserta Juguran Kamtibmas", terang, Kapolresta dalam sambutannya.

Lebih lanjut, adanya program kegiatan dalam menunjang tugas Polri, seperti Polri Peduli, Polisi Sahabat Anak (PSA), Patroli Humanis, Patroli Dialogis, Polri Jum'at berkah, Bansos Warga paket sembako, Polrasane (Polisi Marani Nang Desane), Posko Presisi disetiap Desa dan Kelurahan di 27 Kecamatan Se-Kab Banyumas", ucap, pimpin tertinggi di Polresta Banyumas.

Selaku Kapolresta Banyumas, memohon masukan dari masyarakat, bagaimana Polri harus bersikap ditengah-tengah masyarakat dan bertindak terkait pengelolaan Kamtibmas. Buat Polri semua tokoh agama, tokoh masyarakat, dan kelompok masyarakat, semuanya adalah mitra Polri dalam melakukan pembinaan terhadap situasi Kamtibmas.

Polri sangat menyadari itu, karena Polri tidak akan bisa mengelola Kamtibmas dengan sendirian, sampai hari ini jumlah anggota Polri ada 1.300 personil, harus memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat, sebanyak 1,8 juta warga se-Kabupaten Banyumas", ungkap, Kapolresta.

Kapolresta juga menyampaikan, informasi secara resmi sudah ada layanan Polri

Call Center 110 atau melalui Layanan Pengaduan Masyarakat Terintegrasi di 08112861000, yang bisa dimanfaatkan oleh masyarakat dalam menyampaikan semua informasi, dan pasti akan kami perhatikan, ditindaklanjuti oleh masing-masing Kasat dan Kapolsek masing-masing wilayah Kecamatan.

Selaku Kapolresta, saya sangat senang, bangga bisa duduk lesehan bersama medang bersama dan saya akan terus merawat merutinkan Juguran Kamtibmas seperti malam ini. Untuk itu kami mohon kepada bapak-bapak sekalian, saya mohon kerjasama kedepannya, yang sudah baik ini menjadi lebih baik dan sangat baik.

"Sehingga apapun terkait dengan situasi kami mohon untuk dikabari, kami akan segera merespon segala informasi yang kami terima tentunya akan kami komunikasikan atau diskusikan dengan para tokoh masyarakat tokoh agama yang tentunya sudah kami anggap sebagai orang tua kami yang bisa memberikan nasihat dalam memimpin di Kabupaten Banyumas", pungkas, Kapolresta Banyumas.

Pada kesempatan tersebut beberapa tokoh masyarakat dengan leluasa menyampaikan pertanyaan seputar bagaimana proses pembuatan SIM perorangan dan massal, tilang elektronik atau sistem Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE), perjudian udara dan darat, proses pelaporan, miras, berita hoax, dan tindak kejahatan, bagaimana masyarakat dalam membantu Polri dengan melaporkan cepat, ditanggapi cepat, ditangani dengan cepat dan aman buat pribadi masyarakat yang melaporkan.

Pengurus dan munfiq JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat Banyumas, Djarmanto diakhir Juguran Kamtibmas, kepada awak media menyampaikan, rasaya Syukur Alhamdulillah bisa bertemu dan mendengarkan informasi, dan arahan dari Kapolresta, dan saya juga percaya semua yang hadir malam ini, akan punya kesepahaman bahwa Kapolresta menjamin semua aduan, informasi dari masyarakat.

"Laporan dalam bentuk apapun itu dari masyarakat akan segera ditindak lanjuti dengan seksama melalui para kasat dan Kapolsek masing-masing, In Syaa Allah Banyumas kondusif, aman nyaman guyub rukun dan tidur pun nyenyak semalaman", terangnya, Djarmanto.

Pantauan awak media, Juguran Kamtibmas malam ini dihadiri oleh, Danramil beserta Babinsa, Kapolsek beserta Babinkamtibmas, Camat, Lurah, tokoh agama, tokoh masyarakat, Ketua pengurus Organisasi keAgamaan Islam dan Non Muslim, juga Organisasi Non keAgamaan, Ormas, Kelompok Masyarakat mitra Polri, Linmas.

Redaktur : JIS Agung  
Kontributor : Djarmanto-YF2DOI